

# POST

**Bhabinkamtibmas Polsek Cibeureum  
Bersama Babinsa Kelurahan  
Setiaratu, Berikan Bantuan Untuk Korban  
Rumah Ambruk dan Bersihkan Puing  
Bangunan**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID)**

Dec 26, 2024 - 12:45



Tasikmalaya, 26 Desember 2024

Bhabinkamtibmas Kelurahan Setiaratu Polsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota, Briпка Sigit Winarto, bersama Babinsa Sertu Doni Permadi dan warga Kelurahan Setiaratu, melaksanakan gotong royong pembersihan puing-puing bangunan rumah yang ambruk akibat material lapuk yang tidak mampu menahan curah hujan tinggi. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Kamis (26/12) pukul 08.00 WIB di Kampung Siluman RT 01/04, Kelurahan Setiaratu, Kecamatan Cibeureum, Kota Tasikmalaya.

Selain membersihkan puing-puing bangunan, kegiatan ini bertujuan membuka akses jalan gang menuju Masjid Assalam yang sempat tertutup akibat reruntuhan. Di sela kegiatan, bantuan sembako berupa 5 kg beras, 1 dus mi instan, dan minyak goreng dari BPBD Kota Tasikmalaya juga disalurkan kepada warga yang terdampak.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, menyampaikan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat bertujuan memberikan rasa aman serta mendengarkan aspirasi warga terkait pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Sigit Winarto juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga binaan untuk selalu waspada terhadap berbagai

bentuk gangguan keamanan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), pencurian hewan ternak, dan penipuan online.

Ia juga menghimbau warga untuk mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) atau ronda malam guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, khususnya di wilayah hukum Polsek Cibeureum dan umumnya di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Kegiatan gotong royong ini menjadi wujud sinergi antara aparat keamanan, perangkat kelurahan, dan masyarakat dalam menghadapi bencana serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.